

RN 14.09.93



Detlef Müller-Böling mit „Spendenscheck“. (beer)

Prof. Dr. Detlef Müller-Böling, Rektor der UniDo, und sein Amtskollege von der Fachhochschule **Prof. Dr. Hans-Jürgen Kottmann** trugen Ballons durch die Nacht der Presse-Gala in der Spielbank, die nicht nur golden waren, sondern auch Gold wert. Nicht Fortuna hatte sie ihnen beschert, sondern **Helmut Raschinski**, Chef der Volksbank. Er hatte die Luftballons den beiden Rektoren mit dem Versprechen in die Hand gedrückt, sie gegen je 5000 Mark für die Hochschulen einzulösen. Diese neue Art von Spendenscheck soll auch bei der Stadtparkasse auf Interesse gestoßen sein.